

Los restos del señor Martínez Morales llegan a Fregenal (Badajoz)

BADAJOZ, 29. (Por teléfono, de nuestro corresponsal, Gabriel Ramírez Soto.)

Cerca de las diez de la noche llegó a Fregenal de la Sierra, su pueblo natal, el cadáver del infortunado policía armado don José María Martínez Morales, una de las víctimas del acto terrorista del pasado viernes en Madrid.

En el pueblo esperaban desde horas antes el gobernador civil de la provincia, señor Guerrero; comandante-jefe de la Policía Armada, señor Suárez Fernández, y autoridades locales, así como un grupo de dichas fuerzas. Momentos antes llegaron también al pueblo el general don Gervasio Martín Cotano, gobernador militar de Badajoz, y el coronel de la Policía Armada don Valeriano Hernández Martín, jefe de la segunda circunscripción.

El furgón que transportaba el cadáver se detuvo unos momentos ante la casa del guardia asesinado. El féretro fue entrado en su domicilio, donde permaneció unos diez minutos. Desde Madrid era acompañado el cadáver por los padres del señor Martínez Morales y por su novia, que hubo de ser asistida en Mérida presa de gran excitación.

Después el féretro fue trasladado al Ayuntamiento, donde el gobernador civil y el gobernador militar le impusieron la medalla de oro al Mérito Civil, que ya se le impuso en Madrid, pero que quiso repetirse en su pueblo. A continuación el público desfiló ante el cadáver durante un largo tiempo. Los policías armados que llegaron desde Badajoz velarán el cadáver durante toda la madrugada. Mañana, a las diez, se celebrarán solemnes honras fúnebres.